

愛治俳句会

雛流す児ら水に身を乗り出して	渡邊三代子	牛の瞳が黄なり蠟梅映りて	古谷久代	隣合ふ村同じ日に土手を焼く	善家初穂	今はまだ一寸ほどの百足の子	末広典子	内裏雛浮き沈みして遠ざかる	木原幸江	流し雛葦に袂が引っ掛かる	金子和子	夕べには満開となる山桜	氏本佐喜恵	輪切われ千切は夫大根干す	岩井フミ	雛流る平家亡びしときに似て	久保田由布
雛壇にまこと小さき雛の笛																	

わがまち自慢百景「明星草庵」



明星ヶ丘の施設内にある「明星草庵」は、大正時代の茅葺き屋根の民家が復元されたもの。土間には当時使用されていた民具や囲炉裏が展示され、柱材にはヒノキ、ケヤキ、杉材が使われています。そして、縁側からは日吉地区の街並みが一望でき、耳を澄ませば庭に据えられた水琴窟の爽やかな音色が聞こえ、五感を楽しませることができます。

3月23日から4月3日まで開催される「四万十街道ひなまつり」では、明星草庵に豪華絢爛な座敷雛が展示されます。どこか懐かしい風情を感じながら、細部までこだわって制作された座敷雛をぜひその目でご覧ください。

消費生活だより 「新電力って本当に安い？」

問 鬼北町消費生活相談窓口 内線 2216

「電気料金が安くなると電話がかかり、軽い気持ちで新しい電力会社と契約してしまったが、支払いができていなかったようで、昨日から電気を切られ、ロウソクで生活している」という相談が、75歳の女性からありました。調べてみると、引き落とし口座の登録がうまくできていない上に、最初の事務手数料が支払えていないことが分かりました。

新しい電力会社の場合、電気使用量や請求金額を確認したくても、事業者のホームページからIDやパスワードを入力してログインしないと調べられない場合が多く、請求明細を郵送してもらうのに数百円もかかることが少なくありません。普段からパソコンやスマホでインターネットを利用しているような人なら、ログインも苦になりませんが、パソコンもスマホもない場合は万事休です。事業者からの情報が届かず、さまざまな手続きもできないまま放

置されます。

「本当に安くなるか？」というと、使用量や契約内容によりケースバイケースです。知らないうちに「〇〇パック」「〇〇サポート」などのオプション契約がつけられて、結果的に前より高い料金を請求されている場合もあります。契約期間内の解約には、違約金を請求されることもあります。

◆契約する際には、契約の内容(契約期間、毎月支払う電気料金、解約するときの条件等)や、停電などで困った時の連絡先をしっかり確認しましょう。

◆個人事業主や法人名義で契約すると、基本的にクーリング・オフが困難です。契約は慎重に!

